

BREAKING NEWS!

GNBB PRO DIVISION 2022 BEST OF THE BEST III

Liebe GNBF e. V. – Mitglieder,

ich freue mich sehr, Euch heute darüber informieren zu können, dass es nach den beiden Wettkämpfen der **GNBB PRO DIVISION** aus den Jahren 2015 und 2018 in diesem Jahr im Zusammenhang mit der 18. GNBF e. V. Deutschen Meisterschaft 2022 den „**BEST OF THE BEST III**“ - Wettkampf der GNBB PRO DIVISION geben wird.

Somit haben die Besten der Besten der GNBF e. V. die Möglichkeit, sich in einem besonderen Wettkampf untereinander zu messen und neben sportlichen Ehren auch Preisgeld zu gewinnen.

War die GNBB PRO DIVISION in den Jahren 2015 und 2018 ausschließlich auf die Männer-Bodybuilding-Klasse konzentriert, so werden in 2022 drei Kategorien ausgeschrieben:

- * **Männer-Bodybuilding (1 Klasse)**
- * **Frauen-Bikini (1 Klasse)**
- * **Men`s Physique (1 Klasse)**

Teilnahmeberechtigt an der GNBB PRO DIVISION 2022 sind:

Alle **Männer-Bodybuilding-Athleten (altersunabhängig)** die bei der GNBF e. V. Deutschen Meisterschaft der Jahre 2004 bis 2021 oder bei der GNBF e. V. internationalen Deutschen Meisterschaft der Jahre 2015 bis 2022 mindestens 1x Ihre Wettkampfklasse gewonnen haben, sowie die Gesamtsieger der Männer Bodybuilding-Klasse der GNBF e. V. internationalen Deutschen Newcomer-Meisterschaft aus den Jahren 2021 und 2022.

Alle **Frauen-Bikini-Athletinnen (altersunabhängig)** die bei der GNBF e. V. Deutschen Meisterschaft der Jahre 2004 bis 2021 oder bei der GNBF e. V. internationalen Deutschen Meisterschaft der Jahre 2015 bis 2022 mindestens 1x Ihre Wettkampfklasse gewonnen haben, sowie die Gesamtsiegerinnen der Frauen Bikini-Klasse der GNBF e. V. internationalen Deutschen Newcomer-Meisterschaft aus den Jahren 2021 und 2022.

Alle **Men`s Physique-Athleten (altersunabhängig)**, die bei der GNBF e. V. Deutschen Meisterschaft der Jahre 2004 bis 2021 oder bei der GNBF e. V. internationalen Deutschen Meisterschaft der Jahre 2015 bis 2022 mindestens 1x Ihre Wettkampfklasse gewonnen haben, sowie die Gesamtsieger der Men`s Physique-Klasse der GNBF e. V. internationalen Deutschen Newcomer-Meisterschaft aus den Jahren 2021 und 2022.

Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 12 (18) Athleten/innen für jede GNBB Pro Kategorie.

Das Preisgeld beträgt:

GNBB PRO Männer-Bodybuilding (insgesamt 3.000,- Euro)

1. Platz: 1.500,- Euro
2. Platz: 1.000,- Euro
3. Platz: 500,- Euro

GNBB PRO Miss Bikini (insgesamt 2.000,- Euro)

1. Platz: 1000,- Euro
2. Platz: 600,- Euro
3. Platz: 400,- Euro

GNBB PRO Men`s Physique (insgesamt 2.000,- Euro)

1. Platz: 1000,- Euro
2. Platz: 600,- Euro
3. Platz: 400,- Euro

Die Anmeldung zur Teilnahme an der GNBB PRO DIVISION „BEST OF THE BEST“ ist ab sofort via www.gnbf.de möglich.

Mit sportlichen Grüßen
und besten Wünschen für das Training,

Berend Breitenstein

GNBF e.V. – Gründer/Präsident
GNBB Pro Division Initiator

SPECIAL NEWS!

Von: Michael Jablonski – Geschäftsführer Global Quality Sports (www.gqs-antidoping.de)

Erweitertes Antidoping-Programm für die GNBB Pro Division

Die GNBF erweitert ihr Dopingprogramm und wird die **Athleten der Männer-Bodybuilding-Klasse** der GNBB Pro Division zusätzlich zum etablierten Dopingkontrollprogramm, dem die Athleten ohnehin unterliegen, rund ein halbes Jahr vor dem Wettkampf unter besondere Beobachtung nehmen.

Der Anmeldeschluss für die Männer-Bodybuilding-Klasse der GNBB Pro Division wird entsprechend auf den **01.05.2022** vorgezogen (die Klassensieger der 7. GNBF e. V. internationalen Deutschen Meisterschaft 2022 sind ebenfalls startberechtigt und erhalten nach der IDM eine gesonderte Einladung – Anmeldeschluss hier: **15.05.2022**) und die Kontrollen außerhalb des Wettkampfes bei diesen Athleten verstärkt. „Es wird mehrfach Kontrollen im Vorfeld geben, sowohl Dopingkontrollen als auch Visiten. Jeder der Athleten muss sich darauf einstellen, im Vorfeld mehrfach Besuch von uns zu bekommen.“, so Michael Jablonski, der als Geschäftsführer von GQS für das Antidoping-Programm der GNBF verantwortlich ist. Auch am Wettkampftag werden zudem zahlreiche Proben genommen. Im Zuge dieses Testprogramms entfällt dafür der FFMI für diese Athleten.

Die Athleten werden zur Durchführung dieses Kontrollprogrammes zudem für die Zeit bis zum Wettkampf strengeren Meldepflichten unterliegen.

Berend Breitenstein, Gründer und Präsident der GNBF und Initiator der GNBB Pro Division, hat neben dem Preisgeld für die Athleten auch ein weiteres Budget für diese Kontrollen freigegeben und freut sich auf einen tollen Wettkampf in Bad Fallingbostal.